



LES CHERCHEURS DE DIEU

En cette solennité de la fête de l'Épiphanie, l'Église nous invite à continuer de contempler et de célébrer le mystère de la naissance du Sauveur. À travers cette fête nous est révélée « la destination universelle de cette naissance ». Le Fils de Dieu né de la Vierge Marie est venu non seulement pour le peuple d'Israël, nous l'avons vu avec les Bergers, mais également pour l'humanité toute entière présentée par les Mages.

C'est sur eux et leur chemin pour parvenir au Messie que l'Église nous invite à méditer et à prier. Les Mages ont donc vu se lever une étoile à l'Orient et ils sont partis à la rencontre de Celui que cela annonçait. Ils viennent pour le voir et l'adorer.

Ces hommes sages représentent les hommes et les femmes à la recherche de Dieu dans les religions et dans les philosophies du monde envier.

Ainsi « en suivant une lumière, ils cherchaient La Lumière ». C'est l'Esprit-Saint qui les a appelés et les a poussés à se mettre en chemin et sur ce chemin aura lieu leur rencontre personnelle avec le vrai Dieu.

Nous avons la grâce ici, en paroisse, de rencontrer des chercheurs de Dieu. Les catéchumènes en sont de réels exemples et lorsqu'on lit le témoignage qu'ils font de leurs parcours antérieurs, on est émerveillé de l'action du Seigneur pour les amener sur ce chemin du Baptême, parcours souvent parsemé de difficultés. L'Esprit-Saint est toujours à l'œuvre auprès de ceux qui cherchent et que l'Église accueille.

Demandons à la Vierge Marie, actrice et témoin de cet évènement de la visite de ces chercheurs de Dieu, qu'elle intercède auprès de son Fils afin que nos coeurs soient enflammés par son Amour comme devaient l'être ceux des Mages.

C'est le vœu que je formule pour chacune et chacun d'entre nous en ce début d'année.

Chanoine Gilles Annequin



**R. Puisque Dieu nous a aimés
jusqu'à nous donner son Fils,
ni la mort ni le péché
ne sauraient nous arracher
à l'amour qui vient de lui.**

1. Depuis l'heure où le péché s'empara du genre humain, Dieu rêvait de dépêcher en ami sur nos chemins le Seigneur Jésus, son Fils.
2. A l'étable de Noël les bergers ont vu l'Enfant et les anges dans le ciel leur ont dit ce nouveau chant de la paix pour l'univers.
3. Mais la paix de notre Dieu n'est ni calme ni repos, et Jésus proclame heureux qui partage ses travaux et prend part à ses douleurs.

1^{ÈRE} LECTURE : LIVRE D'ISAÏE 60, 1-6

Debout, Jérusalem, resplendis : Elle est venue, ta lumière, et la gloire du Seigneur s'est levée sur toi. Voici que les ténèbres couvrent la terre, et la nuée obscure couvre les peuples. Mais sur toi se lève le Seigneur, sur toi sa gloire apparaît. Les nations marcheront vers ta lumière, et les rois, vers la clarté de ton aurore. Lève les yeux alentour, et regarde : tous, ils se rassemblent, ils viennent vers toi ; tes fils reviennent de loin, et tes filles sont portées sur la hanche. Alors tu verras, tu seras radieuse, ton cœur frémira et se dilatera. Les trésors d'au-delà des mers afflueront vers toi, vers toi viendront les richesses des nations. En grand nombre, des chameaux t'envahiront, de jeunes chameaux de Madiane et d'Épha. Tous les gens de Saba viendront, apportant l'or et l'encens ; ils annonceront les exploits du Seigneur.

PSAUME 71

Par toutes les nations, Seigneur, on connaîtra ton salut.

2^{ÈME} LECTURE :

LETTRE DE SAINT PAUL APÔTRE AUX ÉPHÉSIENS 3, 2...6

Frères, vous avez appris, je pense, en quoi consiste la grâce que Dieu m'a donnée pour vous : par révélation, il m'a fait connaître le mystère. Ce mystère n'avait pas été porté à la connaissance des hommes des générations passées, comme il a été révélé maintenant à ses saints Apôtres et

aux prophètes, dans l'Esprit. Ce mystère, c'est que toutes les nations sont associées au même héritage, au même corps, au partage de la même promesse, dans le Christ Jésus, par l'annonce de l'Évangile.

ÉVANGILE DE JÉSUS CHRIST SELON SAINT MATTHIEU 2, 1-12

Jésus était né à Bethléem en Judée, au temps du roi Hérode le Grand.

Or, voici que des mages venus d'Orient arrivèrent à Jérusalem et demandèrent : « Où est le roi des Juifs qui vient de naître ? Nous avons vu son étoile à l'orient et nous sommes venus nous prosterner devant lui. » En apprenant cela, le roi Hérode fut bouleversé, et tout Jérusalem avec lui. Il réunit tous les grands prêtres et les scribes du peuple, pour leur demander où devait naître le Christ. Ils lui répondirent : « À Bethléem en Judée, car voici ce qui est écrit par le prophète : Et toi, Bethléem, terre de Juda, tu n'es certes pas le dernier parmi les chefs-lieux de Juda, car de toi sortira un chef, qui sera le berger de mon peuple Israël. » Alors Hérode convoqua les mages en secret pour leur faire préciser à quelle date l'étoile était apparue ; puis il les envoya à Bethléem, en leur disant : « Allez vous renseigner avec précision sur l'enfant. Et quand vous l'aurez trouvé, venez me l'annoncer pour que j'aille, moi aussi, me prosterner devant lui. » Après avoir entendu le roi, ils partirent.

Et voici que l'étoile qu'ils avaient vue à l'orient les précédait, jusqu'à ce qu'elle vienne s'arrêter au-dessus de l'endroit où se trouvait l'enfant. Quand ils virent l'étoile, ils se réjouirent d'une très grande joie. Ils entrèrent dans la maison, ils virent l'enfant avec Marie sa mère ; et, tombant à ses pieds, ils se prosternèrent devant lui. Ils ouvrirent leurs coffrets, et lui offrirent leurs présents : de l'or, de l'encens et de la myrrhe. Mais, avertis en songe de ne pas retourner chez Hérode, ils regagnèrent leur pays par un autre chemin.

PRIÈRE UNIVERSELLE :

« Entends notre prière, Seigneur, viens nous sauver. »

APRÈS LA COMMUNION :

À PLEINE VOIX CHANTONS POUR DIEU

F 180

1. **A pleine voix chantons pour Dieu
nos chants de joie, nos chants de fête ! (bis)**
soliste Dieu est présent dans un enfant :
 sa gloire habite notre terre !
tous **A pleine voix ...**

2. **Ne pensons pas que Dieu se tait
quand il se dit par sa naissance ! (bis)**
soliste Dieu est ici, et tout est dit :
 cherchons où lève sa semence !
tous **Ne pensons pas ...**



AGENDA PAROISSIAL

LUNDI

5 JANVIER

17.45 - Hébreu biblique

Salle Rouault, animé par Bernard Quentin

20.30 - 22.00 Les Maraudes

Rendez-vous devant la sacristie après la messe de 19.30.

MERCREDI

7 JANVIER

18.30 - Les Amis du passage

Accueillir, écouter, prier pour les personnes en difficulté. Ouvert à tous !

Salle Rouault

SAMEDI

10 JANVIER

14.00 - Chorale Enfants-Parents

Rendez-vous devant le bureau d'accueil, animé par Claire Leroy

SAINTE ANNÉE DE GRÂCE 2026

M. le Chanoine Jean-Marc Pimpaneau,
curé de Saint-Louis d'Antin,

l'équipe animatrice de la paroisse et de l'Espace Georges Bernanos
vous adressent leurs meilleurs vœux pour la nouvelle année de grâce 2026.

« *C'est Dieu qui est la source de toute bénédiction :
qu'il vous entoure de sa grâce et vous garde en elle tout au long de cette année.* »

QUÊTE POUR L'AIDE AUX ÉGLISES D'AFRIQUE

Dimanche 4 janvier 2026

Ce que vous donnez en plus de votre don habituel sera affectée à l'aide aux Églises d'Afrique. C'est une occasion d'exprimer, par la prière et par le partage, notre soutien à de nombreux diocèses du continent africain.

CATÉCHUMÉNAT

« *La joie de l'Évangile remplit le cœur et toute la vie de ceux qui rencontrent Jésus. Ceux qui se laissent sauver par lui sont libérés du péché, de la tristesse, du vide intérieur, de l'isolement.* »

Notre paroisse accueille avec joie les demandes de baptêmes de personnes adultes venant de tous horizons. Responsables : Père Vincent Bedon et Mme Thi Tho Plattier.

Contact : catechumenat@saintlouisantin.fr

Prochaine rencontre : dimanche 18 janvier 2026

Retrouvez tous nos événements sur nos sites :
www.saintlouisantin.fr & www.espace-bernanos.com

